

*La douleur de perdre un être
cher ne doit jamais faire
oublier la joie de l'avoir connu*

Monsieur Georges KOHLER

1932

s'est endormi le 8 mai 2012.

Font part de leur peine:

Son épouse:

Denyse **Kohler**, née **Tronchet**, à La Tour-de-Peilz;

Ses enfants:

Francine et José **Grandjean-Kohler**, à Gimel;

Muguette et Stéphane **Claivaz-Kohler**, à Sion;

Ses petits-enfants:

Sandra et Cédric **Molleyres-Granjean**, à La Tour-de-Peilz;

Natacha et Guillaume **Bultez-Granjean**, à Lavigny;

Estelle et Yann **Millius-Claivaz**, à Sion;

Florianne et Grégoire **Berclaz-Claivaz**, à Sion;

Ses arrière-petits-enfants:

Mathis, Agnès, Robin, Noémie, Lara;

Sa sœur et son beau-frère :

Liliane et Gilbert **Walther-Kohler**, à Sainte-Croix;

Ses beaux-frères et belles-sœurs:

André et Colette **Tronchet**, à Morges;

Jean-Pierre et Marinette **Tronchet**, à Colombier;

Ses neveux et nièces, ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Le culte d'adieu sera célébré au Centre funéraire Saint-Martin à Vevey, le
jeudi 10 mai 2012 à 14 heures.

Adresse de la famille: Madame Denyse Kohler, route de Blonay 130 A,
1814 **La Tour-de-Peilz**.